

LA FUNDACIÓ VÍCTOR GRÍFOLS PREMIA LA SENSIBILIDAD ÉTICA DE LOS ALUMNOS ALREDEDOR DE CUESTIONES CIENTÍFICAS

El 15 de octubre finaliza el plazo de presentación de proyectos educativos para la primera edición de los Premios Ética y Ciencia

Barcelona, 17 de septiembre de 2014./ El próximo 15 de octubre finaliza el plazo de presentación de los proyectos educativos que opten a uno de los tres galardones de la primera convocatoria del [Premio Ética y Ciencia](#) que organiza la [Fundació Víctor Grífols i Lucas](#). Los flamantes galardones van destinados a reconocer centros de enseñanza de Cataluña que fomenten la sensibilidad ética y la reflexión de los estudiantes alrededor de cuestiones científicas, patentizando la apuesta de la Fundación por la educación.

Los premios van dirigidos a centros que impartan Educación Primaria, ESO, Bachillerato o Formación Profesional. Cuentan con una dotación económica de 5.000 euros, 2.500 euros y 1.000 euros para las escuelas, destinados a dar continuidad y apoyo a los proyectos educativos premiados. Los criterios de selección que utilizará el jurado del [Premio Ética y Ciencia](#) serán la innovación metodológica, el impacto del proyecto, el desarrollo de capacidades de los alumnos, la utilización eficiente de recursos y la aplicabilidad del proyecto en otros centros.

Con el impulso del [Premio Ética y Ciencia](#), la [Fundació Víctor Grífols i Lucas](#) tiene el afán de ampliar su radio de actuación y apostar por la educación como eje estratégico de su actividad. El Patronato de la Fundación considera que el fomento de prácticas éticas en la educación es un pilar fundamental para establecer las bases de una sociedad más responsable y vertebrada sobre valores sólidos.